



arbeitsgemeinschaft
schweizerischer sportämter
association suisse
des services des sports
associazione svizzera
dei servizi dello sport

SPERRFRIST: Dienstag, 19. Mai 2020

MEDIENMITTEILUNG

Markus Buschor wird neuer Präsident der ASSA-Schweiz

Die Generalversammlung der Arbeitsgemeinschaft Schweizerischer Sportämter hat Markus Buschor, Corona-bedingt im schriftlichen Verfahren, zum neuen Präsidenten der ASSA-Schweiz gewählt. Der St.Galler Stadtrat, Direktor für Bildung und Freizeit, hat per 19. Mai die Nachfolge von der scheidenden Präsidentin Stéphanie Schmutz (Stadt Nyon) angetreten, die die ASSA in den letzten zwei Jahren erfolgreich präsidiert hat.

Der Dachverband der kommunalen Sportämter und Sportanlagenbetreiber wird mit Markus Buschor seinen jahrelangen Einsatz fortführen. Die ASSA stärkt durch die Vertretung der sportpolitischen Interessen ihrer Mitglieder gegenüber Behörden, Sportorganisationen und der Öffentlichkeit die Stellung des Sports in der Schweiz.

Markus Buschor ist bereits seit zwei Jahren Präsident der Sektion Deutschschweiz der ASSA. Bis 2022 wird er nun auch das Präsidium der ASSA-Schweiz übernehmen. «Die ehrenvolle Wahl verstehe ich als Auftrag, mit der ASSA eine zentrale Rolle in der Schweizer Sportpolitik einzunehmen.», hielt Markus Buschor nach seiner Wahl fest. Die ASSA hat sich in den vergangenen zwei Jahren unter anderem bei der Thematik Sport und Licht dank guter Vernetzungsarbeit beim BAFU Gehör verschaffen können. Die Lichtproblematik rund um Sportinfrastrukturen sei ein typisches Beispiel für eine Fragestellung, die alle Schweizer Gemeinden beschäftige und ein Beispiel für die Interessenvertretung der Gemeinden durch die ASSA.

Gemeinden und Städte gehören zu den bedeutendsten Akteurinnen in der Sportförderung der Schweiz. Die ASSA stellt sicher, dass durch ihre Mitglieder soweit möglich national koordinierte Lösungsansätze verfolgt werden, und diese dann auch bestmöglich und einheitlich umgesetzt werden. Das Netzwerk der ASSA stellt seine grosse Wirkung gerade aktuell im Rahmen der COVID-19 Umstände und bei der Umsetzung der «Exit-Strategie Sport» zum Lockdown auf überzeugende Art unter Beweis.

Weitere Auskünfte erteilen:

- Markus Buschor, Präsident ASSA Schweiz, Präsident ASSA Deutschschweiz und Stadtrat der Stadt St. Gallen, Telefon +41 71 224 57 26
- Marcel Thoma, Mitglied Zentralvorstand ASSA Schweiz, Vorstandsmitglied ASSA Deutschschweiz und Leiter Sport der Stadt St. Gallen, Telefon +41 71 224 53 47

Hinweis an die Medienschaffenden: Weiter Informationen zur ASSA finden Sie unter www.assa-asss.ch